

## **La Real y el Castillo se disputan el Trofeo Santa Cruz**

*El Diario Vasco*, [1947-05-03].

De los Clubs que han formalizado su inscripción para esta interesante prueba de cross, destaquemos el Club D. Castillo, con equipos de primera y segunda categoría, y de aquella la participación de Garín y Escudero, dispuestos a dar réplica al equipo que presentará la Real Sociedad, del que es Alonso el puntal más firme, dispuesto a disputar el trofeo que para dos años consecutivos ó tres alternos está en juego. En la prueba inicial se alzó la Real con el galardón, para pasar el año último a manos del Castillo. Si este Club venciera en esta prueba se adjudicaría definitivamente el trofeo para sus colores. Bien es verdad que para ello hay que descontar al conjunto de la Real, que en la pasada prueba de relevos se clasificó en primer lugar entre los guipuzcoanos y Alonso realizó un magnífico esfuerzo. En Segunda Categoría se ventila un trofeo definitivo al que aspiran los muchachos del Euskalduna con posibilidades de lograrlo. También la Real segunda es el enemigo que con mayores probabilidades de disputárselo con fortuna se presenta, aunque no es prudente olvidar a la Gimnástica y el Touring. Romo representará en solitario al Fortuna y esperamos grandes cosas de Leandro. Deseamos al Club organizador el éxito que merecen los desvelos pro el mayor auge de este esforzado deporte.